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給食試食会実施報告書

日頃より PTA 活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。

１０月３１日（月）に給食試食会が開催されました。ご参加いただいた保護者の皆様に心よりお礼申し上げます。

簡単ではございますが、当日の概要と参加者の皆様の感想をご紹介させていただき、ご報告させていただきます。

【当日の概要】

センターの方の説明を聞きながら、実際に作っているところを見学通路から見学をし、体験コーナーでは全身の

ほこりやゴミを取り除くエアシャワー体験をしました。また栄養士・調理師さんの方から給食についてのお話を聞き、

その後は、給食センターの詳しい紹介ＤＶＤを見ながら給食の試食をいたしました。センター開催ならではの

見学会となりました。

【給食試食会アンケート結果】（抜粋してまとめています）

◇メニュー全般について

・味付について・・・丁度良い 14 名

・量について・・・適量 11 名／少ない 3名（男子だと少ない）

◇試食会の感想

・とても美味しかった。

・味のメリハリもあり野菜も沢山使われていて、子供達がバランス良く食べられている様子がわかった。

・手間ひまかけて作っていただいてるのがわかり、ありがたく思った。

・食感が楽しめて良かった。

・具材の味が生かされていて良かった。

・メニューの野菜の生姜汁は、家で真似したい味だった。

・残食についてお話を聞きたかった。

・どのメニューも美味しく、毎日子供達が美味しい給食を食べれることに羨ましく思うと同時に感謝しました。

◇給食センターの栄養士・調理師さんのお話、ＤＶＤについての感想

・説明がわかりやすく、質疑応答も全て答えていただき、良かった。

・衛生面にとにかく気を付けられ徹底されているのが良くわかった。

日 時：１０月３１日（月）１０：３０～１１：５０

場 所：府中市立学校給食センター（朝日町３－１３)

献 立：味噌豚丼、野菜の生姜汁、海藻入り野菜、牛乳

参加者：１４名



・安心・安全・楽しくを考えられていることが良くわかった。

・昔の給食と今の給食の違いなど聞けて楽しかった。

・野菜は食中毒予防から、生では出さず全て火を通していることを知った。

・カレーなどのルーを全て手作りからされていると聞いて驚いた。

◇給食センターでの開催についての感想

・子供達が毎日食べている給食を作っている現場を実際に目で見て、説明を聞いて、食べてと、

とても良い機会だった。

・見学・体験・実食とミニ社会科見学みたいで楽しかった。

・実際に現地で見学すると、多くの人の支えと最新の技術で成り立っていることがわかった。

・調理現場を目で見ると、給食のありがたさを実感できるので、センターでの実施は良いと思う。

◇給食試食会全体の感想

・来年も開催して欲しいです。

・もっと沢山の保護者に知ってもらいたいです。

・大変勉強になるので今後も続けてもらいたいです。

・コロナ禍でも試食会の開催はうれしかったです。

・貴重な体験でした。

・想像もしていなかった色々の方の細やかな気遣いで、給食が作られていることを知り感動した。

・安心・安全を徹底していることを知り、子供達も安心して食事が出来ていると思いました。

・子供達が食べる同じ時間の 20 分間で食べるのはせわしなかった。給食食べる時間て短いのですね。

・府中産農産物を積極的に取り入れる努力をされていることを知り、嬉しかった。


